



Regierungsratsbeschluss vom 11. Juni 2019

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK; Revision der Energieeffizienzverordnung (EnEV), der Energieförderungsverordnung (EnFV) und der Energieverordnung (EnV)

P190531

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK).

Begründung

Der Regierungsrat begrüsst die Revision der Energieeffizienzverordnung (EnEV), der Energieförderungsverordnung (EnFV) und der Energieverordnung (EnV) grundsätzlich. Die geplanten Änderungen helfen bei der Umsetzung der Energiestrategie 2050 des Bundes und sind aus Sicht des Kantons Basel-Stadt sinnvoll. Lediglich die Anpassung der Vergütung für Fotovoltaik, die ab 2020 niedriger ausfallen soll, ist nicht förderlich für den Ausbau dieser Technologie.

